

E-M@IL AN . . .

99

... H. C. STRACHE

Was? Das Wiener Riesenrad ist reif für die Insel? Die britischen Wachsfigurenwächter von Madame Tussaud wollen künftig das



Riesen-Radau ums Riesenrad: Strache APA

Riesenrad betreiben, da lässt Ihr Riesen-Radau von wegen „Ausverkauf“ natürlich nicht lange auf sich warten. Heißt's im nächsten Wahlkampf gar „Wien darf nicht London werden“? Die

Briten werden unser Wahrzeichen wohl nicht ins Gruselkabinett des Wachsfigurenmuseums stellen. Viel besser wären dort gruselige Aussagen Ihrer Parteifreunde aufgehoben.

ulrich.dunst@kleinezeitung.at